
五霞東小学校跡地利用活用アンケート調査結果（一般） 

 回答数：15 

 

◇はじめに，あなた自身についておうかがいします。 

① あなたの年齢を教えてください。 

1.10代（1） 2.20代（1） 3.30代～40代（8） 4.50代～60代（4） 

5.70代（1） 6.80代以上（0） 

 
 

 

② あなたの現在の職業について，あてはまるものを教えてください。 

1. 会社員・公務員（10） 2.自営業・自由業（0） 3.パート・アルバイト（0） 

4.主婦・主夫（2） 5.生徒・学生（1） 6.無職（1） 7.その他（1） 

 

10代 20代 30代～40代 50代～60代 70代 80代以上

回答 1 1 8 4 1 0

会社員・公

務員

自営業・自

由業

パート・ア

ルバイト
主婦・主夫 生徒・学生 無職 その他

回答 10 0 0 2 1 1 1



 

③ 東小学校跡地の活用の方向性について，あなたの考えをお答えください。 

（あてはまるものに○） 

1. 行政が公共施設として活用する。（2） 

2. 民間施設として活用する。（4） 

3. 公共施設と民間施設の両方に活用する。（8） 

4. どちらでもよい。（1） 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

13%

27%

53%

7%

行政が公共施設として活用する。 民間施設として活用する。

公共施設と民間施設の両方に活用する。 どちらでもよい。



④ 問③の回答を選んだ理由は何ですか。（あてはまるものに○） 

 

1. 民間企業の誘致は難しいと思うため。（3） 

2. 町民が活用できる施設にしたいため。（3） 

3. 維持コストなど財政負担を軽減するため。（7） 

4. 新しい公共施設は必要ないため。（4） 

5. 貸付または売却による収入を得るため。（3） 

6. 跡地活用による来訪者を増加させたいため。（10） 

7. その他（1） 

  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

民間企業の

誘致は難し

いと思うた

め。

町民が活用

できる施設

にしたいた

め。

維持コスト

など財政負

担を軽減す

るため。

新しい公共

施設は必要

ないため。

貸付または

売却による

収入を得る

ため。

跡地活用に

よる来訪者

を増加させ

たいため。

その他

回答 3 3 7 4 3 10 1



⑤ 東小学校跡地について，どのような活用が望ましいと考えますか。 

（あてはまるものに○） 

1. 観光・宿泊施設（6） 

2. カフェ・レストラン（6） 

3. 商業施設（3） 

4. 農産物加工・販売施設（0） 

5. スポーツ施設・合宿施設（6） 

6. 企業誘致（2） 

7. 公園（3） 

8. 高齢者福祉施設（0） 

9. 子育て施設（3） 

10.文化・芸術施設（3） 

11.教育施設（2） 

12.その他（6） 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

観光・

宿泊施

設

カ

フェ・

レスト

ラン

商業施

設

農産物

加工・

販売施

設

スポー

ツ施

設・合

宿施設

企業誘

致
公園

高齢者

福祉施

設

子育て

施設

文化・

芸術施

設

教育施

設
その他

回答 6 6 3 0 6 2 3 0 3 3 2 6



⑥ 東小学校跡地の活用によりどのような効果を期待しますか。 

（あてはまるものに○） 

1. 魅力的な跡地活用による町外からの来訪者の増加。（9） 

2. 買い物が出来る場の確保。（2） 

3. 地域農業の活性化と就業者支援。（0） 

4. 利用者の健康増進。（4） 

5. 企業誘致による税収確保と就業者支援。（3） 

6. 屋内外で遊べる場の創出。（7） 

7. 高齢者や障がい者が介護・福祉サービスを受けられる場。（介護福祉施設，高齢

者サロンなど）（0） 

8. 子どもが教育支援を受けられる場・子どもの一時預かりサービスなど。（1） 

9. 文化・芸術・図書館など文化施設の充実。（4） 

10.貸付や売却による町の財源確保。（2） 

11.その他（1） 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

魅力的な跡地

活用による町

外からの来訪

者の増加。

買い物が出来

る場の確保。

地域農業の活

性化と就業者

支援。

利用者の健康

増進。

企業誘致によ

る税収確保と

就業者支援。

屋内外で遊べ

る場の創出。

回答 9 2 0 4 3 7



■その他・自由意見内容 

 

④その他 

・新しい庁舎を建てるより、東小学校に役場庁舎を移転したらどうでしょう。将来の

発展のために。ごかみらい地区も近い、道の駅も近い。町の中心をそちらにもってい

ったらいかがでしょうか。体育館は公民館の講堂代わりにもなります。せっかく耐震

工事をしたばかりなので勿体ない。いろいろな自治体で、昔の学校や商業施設に庁舎

が入っているのを見かけます。あらたに建てるのはお金がもったいないと思います。 

 

⑤その他 

・古河市にあるネーブルパークのようなバーベキュー施設。宿泊場所は教室。バーベ

キューの材料は道の駅でセット販売。お風呂はふれあいセンターを利用。夏はプール

を利用。ラジコンパーク、スポーツパーク、サイクリングも楽しめる。また家族で夏

休みに来た時に、大人がゆっくり本を楽しめる図書館、ビデオシアター、工作や陶芸

が出来る施設、自習室など 

・キャンプ場 

・新役場庁舎。庁舎の移転。公民館も移転。新たに庁舎は必要ないと思います。 

・バーベキュー施設やドッグランなど 

・町役場、図書館、公民館、福祉センター、教育委員会などの集約移転 

 

⑥その他 

・新役場庁舎。庁舎の移転。公民館も移転。新たに庁舎は必要ないと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



◇東小学校利活用について，ご自由にご意見をお聞かせください。 

・子供を町全体で見守り、育てて親の負担と不安を軽減する必要がある。又老人が気

楽に集まれて簡単な運動が出来る場所が必要と思う。町以外の人を呼び込もうとする

施設は必要性がない。子供達が安全に暮らせ、年寄りが元気な町になれば町外からも

人が集まり人口減少に歯止めがかかると思う。 

・体育館やグランドを活用してアスカル幸手のようなスポーツ施設にして欲しい。時

間で貸して町内外のスポーツ教室に使って欲しい。あと、図書館を作って欲しい。大

人から幼児まで家族で楽しめる図書館があればいいなと思う。 

・便利な設備のある施設にしてほしい。 

・郷土歴史博物館の設立  町には、多くの遺跡や文化財があるが、陽の目を見ない

で眠っている資料等が多いのではないか。東小跡地の立地条件を考え、郷土の文化財

を常時展示し、町内外の人々に、五霞町の変遷を知って貰うための施設として活用す

る。 

・道の駅の近くにあるので宿泊や休憩スペースとして利用出来たりしたら町民以外も

利用でき活性化すると思う。また、児童館の魅力が減っている為、多少の金銭が発生

したとしても屋内で遊ぶ、遊ばせることの出来る施設があるといい。常総の道の駅内

にある TSUTAYA書店の様なものがあると大人も子供も楽しめる。公民館の図書館も行

きたいと思う様な状態になく、都内やさいたま市などの様に明るくたくさんの本があ

りゆったりと寛げる環境があるといい。 

・役場の老朽化が目立つ為、活用した方が良いのでは 

・東小の目の前にあるような小さな公園や、スケボーパーク、ラジコンパークのよう

な趣味が片寄る場所はもういらない。具体的には福島県本宮市の「プリンス・ウィリ

アムズ・パーク」の屋内あそび場・屋外あそび場(無料もしくは低額で遊べるのが理想

的)のようなところや、同市の「みずいろ公園」や、宮城県仙台市若葉区「海岸公園冒

険広場」の冒険遊び場エリア(コンセプトが素晴らしいと思った)や、宮城県名取市「か

わまちてらす閖上」の公園もいいと思った。体験型の施設もいいと思う(チームラボ

が理想だが・・・)。小学生が長期休暇になると自転車で幸手市まで行ってしまった

り、ゲームセンターへ入り浸るという話を聞く。小学生も親も安心できる場所が必要

だと思う。なので空き教室を習い事や体験の教室として利用するのもいいと思う。グ

ランピング施設ができるとの噂を聞いたが、地元民はわざわざ宿泊なんてしないので

やめてほしい。他県や他市町村にアピールするのも大切だとは思うが、まずは地元民

が良いと思う街作りをしてほしい。 

・そもそも西小学校と統合する話の時に、東小学校をどうするかは同時に決まってい

る決めてるものだと思っておりました。 

・インターからも近いので、町外からの来客数を増やし、五霞町の良いところをアピ

ールできる場になると良いと思います。五霞にはこれがありますと胸を張って言える

施設を作って頂きたいです。 

・キャンプ場などのアウトドア関連施設や、サイクリング関連施設などに利用できな

いかなと考えます。特に、河川に囲まれた五霞町は、川沿いにサイクリングしやすい

道があるので、それらを活かして町の新しい魅力がつくれないだろうかと思います。 


